

## Kapolresta Cirebon Berikan Penghargaan Kepada Personil Berprestasi

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 5, 2024 - 00:02



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin apel jam pimpinan dan pemberian Penghargaan Kepada Personil Berprestasi di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon, Senin (4/11/2024). Kegiatan tersebut turut dihadiri Wakapolresta Cirebon AKBP Imara Utama S.H.,S.I.K.,M.H., Para Kabag, Kasat, Kapolsek, Kasi, Anggota Polri, ASN Polresta Cirebon, Taruna/i Akpol Tingkat IV/56 Batalyon Presisi, dan lainnya.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada personil Polresta Cirebon yang telah melaksanakan tugas sehingga tercipta kondusifitas Kamtibmas di wilayah Kabupaten Cirebon. Termasuk personel yang berprestasi dan punya dedikasi yang baik diberikan reward penghargaan dari penilaian selama 1 bulan terakhir, sehingga harus dipertahankan dan ditingkatkan.

"Pemberian reward dan penghargaan diberikan tidak hanya sebagai apresiasi tapi juga untuk memberikan contoh yang baik kepada personil Polresta Cirebon untuk terus selalu meningkatkan kinerja dalam setiap pelaksanaan tugas," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya pun menantikan kreativitas anggota kegiatan di masyarakat baik Anggota Polri maupun ASN Polresta Cirebon. Terutama tindakan - tindakan yang membawa kebaikan, dan citra positif dipastikan bakal diberikan Reward kepada para personel.

Selain itu, berkaitan program Asta Cita Presiden, agar anggota segera beradaptasi yaitu salah satunya terkait ketahanan pangan. Lahan - lahan kosong dimanfaatkan untuk kegiatan ketahanan pangan sehingga bisa memberikan edukasi, motivasi dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Kami meminta seluruh personel dan ASN Polresta Cirebon dalam tahapan Pilkada serentak agar bersikap Netral dan menjauhi segala bentuk keberpihakan kepada salah satu calon, tidak ada yang membantu, mengusahakan, mengarahkan meminta warga masyarakat untuk mendukung salah satu Paslon," katanya.

Selain itu, diharapkan para personel untuk meningkatkan kehadiran Polri di tengah Masyarakat untuk mencegah segala bentuk gangguan Kamtibmas agar selalu diperhatikan untuk meningkatkan fungsi preventif dan preemtif supaya bekerja lebih ekstra agar gangguan Kamtibmas akibat kenakalan remaja dan pemberantasan tindak pidana dari mulai judi online, narkoba hingga korupsi.

Dalam apel kali ini, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memberikan penghargaan kepada Kapolsek sumber Polresta Cirebon AKP YULIANA, S.A.B., M.Si yang telah berprestasi sebagai Apel Jam Pimpinan dan Pemberian Penghargaan Kepada Anggota polri Polresta Cirebon.

Selain itu, Kapolsek Pangenan Polresta Cirebon AKP ABDUL MAJID, S.H., M.H. Atas Partisipasinya Dalam Mengelola Ketahanan Pangan Terbaik Sehingga Mendapatkan Juara Pertama Di Jajaran Polresta Cirebon, dan Brigadir Sitik Polresta Cirebon AIPTU ABIDIN yang Telah Berprestasi Dalam Pelaksanaan Tugas Dengan Dedikasi Dan Loyalitas Tinggi Serta Profesional Sebagai Anggota Pelayanan 110 Dalam Penerimaan Telepon Terbaik Beserta 14 Anggota Lainnya.